

» **fahrdienst.lorenz**



 **fahrdienst.lorenz**
Mobilität, Unterstützung Umweltbewussten, Netzeisen. Tel. 0471 - 14 209 110



Umweltfreundlich Autofahren in Bremerhaven und umzu

Der fahrdienst.lorenz in Bremerhaven steht für umweltfreundlichen Transport in und um Bremerhaven. 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bieten neben dem klassischen Taxibetrieb auch Kranken- und Patiententransporte im Tragestuhl, Behindertenbeförderungen, Ausflugsfahrten, Betriebsverkehr und Flughafentransfer an. Der klimafreundliche Fuhrpark besteht aus 70 Fahrzeugen: Dazu gehören Taxen, Mietwagen, Schulbusse, E-Autos, E-Motorräder, E-Leichtkrafträder, Segways und E-Bikes. Inhaber Michael Lorenz blickt auf 25 Jahre Erfahrung im Bereich Personentransport zurück und schreibt umweltfreundliche Mobilität groß: Bereits 91 Prozent des Fuhrparks wurden auf alternative Antriebsarten wie Hybrid oder Elektro umgestellt. Dafür wurde der Mobilitätsservice als erstes norddeutsches Taxiunternehmen vom ADAC mit dem Zertifikat „Eco-Taxi“ geehrt. Zusätzlich nutzt das Unternehmen alternative Energien und schult sein Personal im Bereich Energiesparen. So reduziert das Unternehmen auch seine eigenen CO₂-Emissionen.

Als Klimastadtbotschafter in Bremerhaven unterwegs

Seit 2016 ist Inhaber Michael Lorenz als Klimastadtbotschafter in Bremerhaven tätig. Er vermittelt der breiten Öffentlichkeit auf Veranstaltungen sein umfangreiches Wissen rund um das Thema E-Mobilität und informiert über die Nutzung CO₂-ärmerer Fahrzeuge. So holte er die weltgrößte E-Mobil-Rallye „Wave Trophy“ zum Start nach Bremerhaven, die später in Genf vor dem UNO-Gebäude mit der Forderung der Einhaltung der 1,5-Grad-Marke für die globale Erwärmung endete. Das Unternehmen legt außerdem Wert auf die schonende Nutzung von Ressourcen und setzt daher auf eine digitale Abwicklung von der Buchung bis zur Bezahlung. Der fahrdienst.lorenz bietet auch individuelle „Elektro-Events“ für Firmen, Institutionen und Privatpersonen mit E-Autos, E-Motorrädern und E-Leichtkrafträdern sowie Segways und E-Bikes an.

„Meine Vision ist eine CO₂-freie Mobilität für alle. Daher setzen wir schon jetzt auf Elektro- und Hybrid-Antriebe und bringen Menschen damit CO₂-ärmere Fahrzeuge näher. So möchten wir sie von ihrer Bedeutsamkeit überzeugen.“

Michael Lorenz, Geschäftsführer

Umweltleistungen

- » Ressourcenschonung Abfall/Schadstoffgehalt
- » Luftreinhaltung
- » Klimaschutzmaßnahmen
- » Umweltfreundliche Mobilität
- » Auszeichnung: „Eco-Taxi“ des ADAC

fahrdienst.lorenz

Elbestrasse 103
27570 Bremerhaven

Kontakt

Michael Lorenz
info@fahrdienst-lorenz.de
» www.fahrdienst-lorenz.de

„Umwelt Unternehmen“ ist eine Aktivität des